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No.1 

第 3 回 
   

委員会名 クラブサクセス委員会 

    
委員長名 L 山下規介 

開催日時 2019年  1月８日  火曜日 16時30分～17時30分 

開催場所 キャビネット事務局 小会議室 

出 席 者  
今井地区ガバナー ◎ 伊賀第１副地区ガバナー 

 
進藤第２副地区ガバナー 

◎ L 山下規介委員長 
 

L 礒崎元彦副委員長 ◎ L 今井龍司副委員長 

◎ L 内田嘉人副委員長 
 

L 芝 憲司副委員長 ◎ L 小野健志委員 

 
L 小田倉久視委員 ◎ L 平山仁 委員 

 
L 竹島秀章委員 

 
L 小倉左羅委員 ◎ L 緒方裕一 委員 ◎ L 松苗靖 委員 

      

      

      

      

      

      

出席オブザーバーキャビネット副幹事L 中川喜美枝 

      

      

次 第 司会・進行Ｌ 

1 ガバナー挨拶（委員長挨拶） 

2 前回議事録確認 

3 キャビネット報告（担当副幹事） 

4 審議別紙議題による 

5 日程確認・調整 

6 次回開催確認 

議 題 審議経過事項の概要 

1 ガバナー諮問事項の確認 

2 前回議事録確認 

3 キャビネット報告（中川担当副幹事） 

4 審議（下記概要参照） 

5 日程確認・調整 

6 次回開催確認 

  

  

 

次回開催日時
場所 

未定 

    
作 成 者 Ｌ今井龍司 



 No.2 

議 題 審議経過事項の概要 

1 伊賀第１副地区ガバナー ご挨拶 

 
私は前期クラブアクティビティ活性化委員会の委員長として携わってきた関係でこの委員会には 

 
更なる活躍をしてもらい、ライオンズメンバー全員にアクティビティカレンダーが広く活用して 

 
もらえるようしたい。その為にはアクティビティカレンダーを見やすく誰でも使えるようにする 

 
いわゆる成功させることがカギになると思います。自分もアクティビティカレンダーを運用して 

 
きた実績から触りながら気づいた点をみつけて良い成果物になればと思っています。頑張ってください 

2 山下委員長ご挨拶 

 
昨年10月のキャビネット会議で報告した通り、予定通りアクティビティカレンダーの入力フォーム 

 
は完成致しました。ただ、IT委員会との連携で昨年中の本運用をお願いしていましたが、まだ正式 

 
なOPENの連絡がないため返事待ちの状態です。 

 
また、どのポジションのメンバーに書き込み権限を与えるかという課題が残り、本運用には至って 

 
いません。 

３ 各委員との審議 

 
①書き込み権限に関しては誰でも入力できる手軽さは売りだがいたずらの恐れもあり管理者が必要。 

 
案としてはクラブ会長、幹事、各クラブの事務局、委員長が良いのではないか。 

 
②参考例や説明書あるいはセミナーを開いて使い方を周知させる方法を考える。 

 
③クラブ自身で情報発信してもらう観点から発信者の氏名やQRコードなどの管理をしっかりする。 

4 MY LIONについて 

 
来期（再来期）以降、アクティビティ等の報告事項はMYLIONで行うことになります。 

 
国際協会が推奨するスマホアプリMYLIONの整備が進み、アクティビティを登録することにより、 

 
近隣のアクティビティが検索できるようになります。 

 
問題点としてはMYLCIの会員情報をもとに登録するため、サバンナ登録の情報がMYLCIと合って 

 
いないと登録できない。 

 
サバンナの登録では誕生日の登録が出来ないので誕生日でつまずく場合が考えられます。 

 
そういった背景からアプリの登録が進んでいない状況があり今期後半から来期にかけて細かい 

 
マニュアルを作成して配布する必要があると考えます。 

5 今期後半期の委員会について 

 
アクティビティカレンダーの使い方セミナーを開催する。 

 
案として内田副委員長のチームに担当をお願いする。 

 
合わせてMYLIONメンバー登録セミナーも開く。 

６ 次回委員会開催予定日の決定 

 
未定（2月下旬をめどに開催する） 

７ 

 

 
 

 ８名にて参加（焼き鳥 善野） 

 


